
       Madrid, 25 Marzo 2009. 

 

Estimados Compañeros: 

Ante  la  preocupación  por  parte  de muchos  de  los  jugadores  que 

durante el fin de semana del Galaxy, nos han preguntado por cómo van las 

negociaciones  con  la  FEB,    después  de  leer  el  escrito  publicado  por  la 

misma. 

Hemos de comentar lo siguiente: 

Que ha tenido lugar la reunión prevista de este martes 23. 

Que  se nos ha manifestado que  el  escrito publicado  es una mera 

propuesta. 

Que  hemos  quedado  de  enviarles  un  planteamiento  completo  de 

cuáles son nuestras propuestas. 

Que  posteriormente  nos  volveremos  a  reunir  a  fin  de  avanzar  de 

forma definitiva en el sentido que corresponda. 

Que  dicho  acuerdo,  por  supuesto  ha  de  ser  ratificado  por  la 

asamblea de  la AECB, en  la  seguridad de que eso no  será problema, en 

tanto que los firmantes tenemos claras cuales son las ordenes de nuestra 

propia asamblea, que es soberana. 

Sin más  que  comentaros,  os  pedimos  un  poco  de  paciencia  y  de 

confianza  en  el  trabajo  que  estamos  realizando,  y  por  supuesto 

pondremos a  disposición de la asamblea toda la información. 

 

      José Luis Ricote      José Manuel Villasante 

      Vicepresidente Deportivo  Secretario     


